



Motion de la FSU (à intégrer au PV du CTSD)

Situation alarmante sur Périgueux

La situation des écoles sur les secteurs de Périgueux, quartier de la gare, Le Toulon, Clos Chassaing et Gour de l'Arche nous inquiète fortement.

Ces écoles et ces quartiers concentrent des difficultés croissantes, difficultés économiques, sociales et humaines avec pour conséquences des difficultés scolaires prégnantes.

Les opérations de carte scolaire pour la rentrée 2018, conjuguées aux mesures envisagées pour la rentrée 2019 sont les suivantes :

3 fermetures de PMQC (Gour de l'Arche et André Boissière en 2018, Le Toulon en 2019)

2 postes G (André Boissière en 2019)

3 classes maternelles (2 Route d'Agonac avec une fermeture d'école et une au Gour de l'Arche qui laisse une classe maternelle unique à 30 élèves pour la rentrée)

C'est un bilan particulièrement désastreux et scandaleux qui s'opère sans baisse significative des effectifs, agrémenté de décisions parfaitement injustes et arbitraires.

Quelle est la volonté affichée ? Nous y voyons celle de sacrifier des élèves, des familles sur l'autel de l'austérité économique avec pour seule solution le recours à des structures externes privées et payantes... pour les seules familles qui en ont les moyens. Pour les autres, rien !

Pour la FSU, il y a une situation d'urgence sociale qui doit instamment être prise en compte dans sa globalité.

L'ensemble de la communauté pédagogique et éducative nous a alertés et ensemble nous allons construire les mobilisations et les ripostes afin que l'éducation nationale prenne ses responsabilités en maintenant les postes.